

Montredon-Labessonnié

Documentaire / Débat

Mercredi 22 juillet 2015. 18h00

Au cinéma le Sélect

LE CHARGEUR N'A QUE 20 BALLES ITINERAIRE D'UN GARS DU MAQUIS



Octobre 1942. L'Allemagne s'est emparée de la France et l'instauration du service du travail obligatoire oblige des milliers de jeunes français à partir outre-Rhin. Certains refuseront ce dictat et rejoindront les mouvements de la résistance un peu partout en France. C'est au travers de **Guy Madern** et de son récit que nous avons décidé de transmettre son histoire au cœur du Maquis de Vabre.

Frédéric Ralière et Yves Molina

Avec l'aide de Bruno Simioni et de Cyril Gallien
Professeurs d'histoire et d'ECJS

Entrée Gratuite